

FUE HERIDO EN LA PIERNA TRAS RESISTIRSE A LA DETENCIÓN

Recapturan en Venezuela a médico condenado por abuso sexual

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
 Monte Patria

Carlos Reyes Ramos es un médico chileno de 44 años de edad, quien el año 2022 fue condenado por abuso sexual de menores, delito que cometió entre los años 2008 y 2015 en la comuna de Monte Patria.

No obstante, este sujeto logró burlar a la justicia y escapó del país antes de ser arrestado para cumplir su condena, por lo que se dio aviso a Interpol para dar con su paradero.

A finales del año pasado, el pediatra chileno fue detenido en Venezuela, y en este lugar se mantuvo bajo arresto, pero la semana pasada el caso dio un nuevo giro cuando se informó que nueve reclusos de un centro penitenciario del estado Táchira se habían fugado, entre ellos, Carlos Reyes Ramos.

Este hecho fue un golpe anímico para las víctimas y sus familiares, ya que han esperado por años que se haga justicia. Asimismo, existía el temor de que el condenado pudiese escapar a Colombia, en consideración de la cercanía del centro penitenciario con la frontera.

Sin embargo, en la madrugada de este jueves 2 de mayo el médico prófugo fue recapturado por la policía venezolana, junto a otro de los reclusos fugados, siendo ambos los últimos que faltaban por detener.

Según informan los medios de comunicación de Venezuela, los dos sujetos fueron encontrados en territorio tachirense, en el kilómetro 10 del sector El Milagro, en la troncal 5. Además, se consignó que el médico chileno fue herido en su pierna al



Policías venezolanas detuvieron a los dos últimos reos que faltaban por recapturar, entre ellos, el médico prófugo, Carlos Reyes Ramos.

El pediatra chileno Carlos Reyes Ramos fue nuevamente detenido por la policía venezolana, junto a otro de los reclusos que se mantenía prófugo tras escapar de un recinto penal en ese país. La vocera de las víctimas y autoridades locales pidieron agilizar la extradición del sujeto para que cumpla su condena de cárcel en Chile.

resistirse a la detención.

SENTIR DE LA VÍCTIMAS

Macarena Palta ha sido durante estos días la vocera de las víctimas y sus familias, a quienes ha acompañado a pesar de no tener un lazo sanguíneo directo con ellos.

"Hasta el momento, desde Fiscalía no nos han dado ninguna información, pero a las 7:30 de la mañana yo recibí un llamado por parte de las redes de apoyo que hemos hecho allá, confirmando que el médico Carlos Reyes Ramos se encontraba en el mismo lugar en donde se nos había informado que estaba, muy cerca de la frontera con Colombia. Además nos dijeron que fue herido por resistirse al arresto, y ya varios periódicos han confirmado esta información y la han publicado en sus redes", afirma, en conversación con

Diario El Ovallino.

Para Macarena el objetivo ahora es que se pueda agilizar la extradición de Reyes Ramos a Chile, pues "se comenta que en Venezuela lo pueden condenar por fuga entre dos a cuatro años más. Pero nosotros no podemos seguir esperando que pasen los años".

"Las familias están esperando por justicia, son más de 10 años de espera. Por eso exigimos que agilicen el proceso de extradición, que lo vayan a buscar ahora ya. Esperamos que esto sea rápido, porque es un hecho de gravedad", enfatizó.

Además, la mujer asegura que a Reyes "lo han financiado desde Chile. Su familia ha utilizado todas sus influencias", y agrega incluso, que "hemos recibido amenazas por redes sociales, para que no sigamos denunciando a este sujeto, pero no hay miedo. A nosotros nos mueve la

LAS FAMILIAS ESTÁN ESPERANDO POR JUSTICIA. SON MÁS DE 10 AÑOS DE ESPERA. POR ESO EXIGIMOS QUE AGILICEN EL PROCESO DE EXTRADICIÓN, QUE LO VAYAN A BUSCAR AHORA YA"

MACARENA PALTÁ
 VOCERA DE LAS VÍCTIMAS

esperanza de que este tipo pague por sus crímenes".

Asimismo, pide que a Reyes "se le quite el título de médico, pues este tipo de personas ya no puede ejercer profesionalmente, porque ellos hacen un daño que no se va reparar con nada, y estamos hablando de víctimas que eran niños".

APOYO DE AUTORIDADES

Para el senador Daniel Núñez, en tanto, quien ha acompañado en este proceso a las familias afectadas por los delitos cometidos por Reyes Ramos, la captura de éste "es una buena noticia. Hoy vuelve a estar detenido en Venezuela, y tengo el compromiso como senador de la Región de Coquimbo de apoyar a las familias para que Carlos Reyes sea extraditado. Llegue a Chile y cumpla acá la condena que le fue establecida por los tribunales de justicia. Vamos a apoyar a las familias y hacer todas las gestiones para que sea extraditado desde Venezuela, y en Chile cumpla la condena que corresponde por este delito tan atroz", declaró el parlamentario.

Asimismo, el alcalde de Monte Patria, Cristian Herrera Peña, calificó como "una buena noticia que este médico que abusó a niños en nuestra comuna haya sido recapturado. Esperamos eso sí, que pueda ser extraditado prontamente para cumplir la condena que los tribunales chilenos establecieron por este delito. Nos sumamos al llamado que están haciendo otras autoridades, para que se extradite rápidamente, llegue a nuestro país, y las familias puedan tener la tranquilidad de que el abusador cumplirá la condena como corresponde", concluyó.